

Trogener Kunstpreis Ausstellungen

Emanuel Oberholzer, Kunstpreis 2015

Der 1971 in Romanshorn geborene Emanuel Oberholzer wuchs mit vier Halbgeschwistern in Wittenbach auf; Mutter und Vater waren beide berufstätig. Nach Abschluss der 10. Klasse begann Oberholzer eine Maurer-Lehre, die er jedoch nach eineinhalb Jahren abbrechen musste. Danach war er immer wieder in Kliniken in Behandlung. Seit 2012 lebt er in einer eigenen Wohnung in St. Gallen und kommt regelmässig in das von Rose Ehemann geleitete Atelier Living Museum der Kantonalen Psychiatrischen Klinik Wil. Hier gibt er sich mit grösster Geduld seiner intensiven Malerei hin. Musik, das Werk von H.R.Giger, aber auch Motive aus der Tattoo-Szene sind wichtige Inspirationsquellen für Emanuel Oberholzer.



Ernst das Einkehrlokal 14. März bis 14. Mai 2016

Landsgemeindeplatz Trogen
Tel. 071 340 02 12
www.ernst-trogen.ch

Mo-Do 08.00 - 18.00 Uhr
Freitag 08.00 - 24.00 Uhr
Samstag 08.00 - 13.00 Uhr